



Erzieher

**Katholischer Kindergarten
St. Thomas**

Urfeld

Ich absolvierte mein Praktikum in der Zwergengruppe des Kindergarten St. Thomas, welcher in meinem Dorf liegt. Ich arbeitete von 8:00 Uhr bis 12:00 Uhr und machte eine Stunde Pause. Dann arbeitete ich von 13:00 Uhr bis 16:15 Uhr.

Meine Hauptaufgabe war es die Kinder beim Spielen und Essen zu betreuen. Ich achtete beim Spielen zum Beispiel darauf, dass jedes Kind fair mit dem anderen umgeht und alles nach den Regeln abläuft. Wenn die Kinder dann essen gingen sollte ich darauf achten, dass die Kinder alle Wasser, Besteck und genug Essen hatten. Ich war größtenteils unter Aufsicht, doch konnte ich 4 Tage mit einer Gruppe die jeweils aus 4 Kindern bestand Tisch Kicker spielen und musste selbstständig handeln.

Das Praktikum war interessant, da ich viele Hintergründe von eher spielerischen Arbeiten erkannte, die großen pädagogischen Wert hatten. Außerdem bin ich zu der Erkenntnis gekommen, dass Kinder eine verantwortungsvolle und teilweise stressige Aufgabe mit sich bringen, trotzdem sind sie sehr nett und freundlich gewesen. Ich empfehle so eine Art von Praktikum, weil man sehr ideenreich und selbstständig arbeiten muss, da Kinder einen echt herausfordern können. Ich habe in den 3 Wochen sehr viele Erfahrungen, die ich mitnehmen werde, gemacht. Trotzdem habe ich mich entschieden den Beruf des Erziehers nicht auszuüben. Aber gerade deshalb denke ich, dass das Praktikum genau richtig war.